



# 中学部です

令和7年3月18日

## ❀小・中学部卒業証書授与式に向けて❀

暖かな春の日差しに、校庭の桜のつぼみも膨らんできました。

中学部では、17日の卒業証書授与式に向けて、それぞれの学年が心を入れて準備をしました。

### 【掲示物づくり】

1・2年生は、卒業する3年生へのお祝いの気持ちを込めて掲示物を作り、廊下に飾りました。1年生が作った掲示物は、きれいな色や形の花が散りばめられたブーケです。みんなで「3年生ありがとう」の気持ちをこめて、薄いお花紙を一枚ずつ開いたり、折った折り紙を丁寧に切り取ったりして作り、すてきな花束に仕上がりました。

2年生は、春の野原に咲くタンポポを作りました。澄み渡る青い空に、「ご卒業おめでとう」の文字が浮かんでいます。「お世話になった3年生に気持ちを伝えたい」と、みんなで張り切って作りました。絵の具で青い空を塗り、お花紙を立体的に貼って野原を仕上げたり、細長い画用紙を重ねてタンポポを作ったりしました。

3年生は、卒業記念の壁面制作を完成させました。3年間の思いを込めて、そして未来への希望を胸に、みんなで力を合わせて作りました。なんと模造紙16枚分の大作です！



〈2年生から卒業生へ〉



〈3年生 卒業記念 壁面制作〉



〈1年生から卒業生へ〉

### 【式典練習】

2・3年生は、式典の練習に取り組んでいました。緊張しながらも、それぞれが自分の力を出せるように、一生懸命練習しました。先日の予行では、それまで練習を重ねてさらに成長した3年生の姿に、「自分たちも先輩のように」と一層気持ちを引き締めていた2年生の姿がありました。

